

Une adresse présentée au nom de tous les paroissiens, a mis M. le Curé en demeure de parler immédiatement à sa paroisse, heureuse de son retour. Jeudi le 28, grand' messe d'actions de grâces, chantée par M. le curé Vézina, accompagné du Rév. M. F.-X. Dumais, curé des Méchins et du Rév. M. J.-A. Larrivée, professeur au Séminaire, tous deux enfants de la paroisse. Assistance nombreuse, chant en parties préparé pour la circonstance, morceaux de fanfare bien exécutés, tout contribuait à donner au retour de M. le curé une solennité conforme aux sentiments de joie des paroissiens — Le même jour, dans l'après-midi, M. le chanoine Vézina accompagné de M. l'abbé J.-A. Larrivée et de M. F. Biron, vicaire des Trois-Pistoles, s'est rendu au couvent de Jésus-Marie, où les élèves, sous la direction des Révdes Sœurs, ont donné une séance littéraire et musicale préparée pour la circonstance. M. le chanoine a parlé aux élèves des sanctuaires qu'il a visités, en particulier de celui de N.-D. de Fourvières, maison mère des religieuses de Jésus-Marie. Il a porté leur souvenir dans ces différents endroits où le ciel exauce d'avantage, afin que l'éducation soignée qu'elles reçoivent au couvent des Trois-Pistoles porte des fruits abondants. Il leur recommande l'étude et la piété—En Europe M. le curé Vézina s'est arrêté plus particulièrement à Rome et à visité l'Italie, la Suisse, la Bavière et la France.

— Le 25 mai, Sa Grandeur Mgr Blais est monté à St-Hubert, pour assister aux funérailles du Rév. M. Jos.-M. Dubé, curé de cette paroisse, décédé le 21, au presbytère des Trois-Pistoles. Avant le départ du convoi funèbre des Trois-Pistoles, on a chanté pour le repos de l'âme du défunt un *libera* auquel assistaient beaucoup de paroissiens qui s'étaient attachés à M. Dubé pendant les quelques